

Pressemitteilung

27. Juli 2022

Kreissparkasse unterstützt Handball-Jugend der Buffalos

BOTTWARTAL – Über eine Spende in Höhe von 5.000 € für ihre Jugendarbeit konnte sich an diesem Wochenende die Handballregion Bottwar SG (HABO SG) freuen. „Das Jugendcamp im Herbst mit renommierten Handballtrainern für nahezu alle Altersklassen ist damit gesichert,“ freut sich HABO SG-Vorstand Bernhard Rempfer.

Seit dem Zusammenschluss 2019 der Handballabteilungen von GSV Kleinbottwar, TSG Steinheim, TV Großbottwar und der SKV Oberstenfeld-Jugend unterstützt die Kreissparkasse Ludwigsburg jährlich den erfolgreichen Verein in der Jugendarbeit. Auch davor wurden die einzelnen Vereine regelmäßig gesponsert.

Regionaldirektor Markus Zimmermann erklärt beim Fototermin: „Es gehört zu unserer Geschäftsphilosophie, dass sehr viel von dem, was wir als Kreissparkasse erwirtschaften, den Menschen im Landkreis in Form von Spenden und Sponsorings für Sport, Umwelt, Kunst, Kultur und Bildung wieder zugutekommt.“ Filialdirektor Heiko Brosi ergänzt: „Unser Engagement im Breiten- und Jugendsport vor Ort ist nachhaltig investiertes Geld in die Gesundheit und soziale Kompetenz unserer Jugend. Apropos Nachhaltigkeit: Im Bottwartal unterstützen wir nicht nur die Buffalos, sondern auch deren Namensgeber, die Wasserbüffel!“



HABO SG-Vorstand Bernhard Rempfer und Verantwortlicher Jugend Andreas Schädlich (Bild Mitte) freuen sich über den Scheck in Höhe von 5.000 € aus den Händen der Kreissparkassen-Vertreter Heiko Brosi (links) und Markus Zimmermann (rechts).